
＜第４回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

開催日時：２０１９年１０月１０日（木） １８：３０～１９：１５ 

開催場所：工業会事務局 

参加者 ：    （委員長） 林 秀昭、  （担当副会長）多田 修、  （副委員長）関 健一、 

   （副委員長）島田 真輔、  （委員）朝田 武志、 山本 一雅  

（事務局） 中西   

 

議事内容： １）国内工場見学報告 （関 副委員長） 

  参加者は２６名でした。事務局がまとめた報告書が添付されているので見ておいて下さい。 

           参加者からは有意義であったと帰りのバスで感想をお聞きしています。（感想集もあり） 

            見学のみでなく、何か自社で役立つヒントやアイデアを持ち帰って頂ける良い見学会でした。 

 

２）次回 海外ミッション 島田 副委員長 

   フィリピンを訪問、日程は２月１９日～２２日で確定しています。 

   訪問先企業は、㈱伊藤製作所の工場は訪問予定ですがその他はまだ決まっておりません。 

     →まずは日程と概算費用だけでも記載して参加募集案内を出しましょう  

 

３）新春特別講演会 講師選定について （開催日時）２０２０年１月２８日 ＰＭ４時～５時までを予定 

   講師候補として（山本一雅 委員から） 

     ・第一候補の阪上雄司氏（食パン乃がみの社長）は予定が先過ぎて受けるのが難しいとの回答 

     ・第二候補としていた永尾俊一氏（白ハト食品工業の社長）にしたいと思います。 

      らぽっぽファームを展開、ただのお菓子屋ではない、国の政策に入り込んで栃木に広大な農場を 

持ち、日本のイモ産業の半分を占めている。壮大な話が聞けると思います。 

       

４）（安全・技術委員会の）プレス安全装置セミナーはどうなっていますか （開催日）10/18 

    参加者は合計４２名（アマダ経由で会員外が９名）を予定 

    ㈱アマダオリイのＰＲタイムにならないようにお願いします。（林 委員長） 

 

５）忘年会の参加者どのくらいになっていますか 

    現時点では１４、５名です。例年３０名ほどです。 

 

６）日金協への登録の調査状況はどうなっていますか 

    現時点では 登録する ２３社、 登録しません ２１社 

    最終は登録するが３０社程度になるのではないかと予想しています。 

    日金協が３０社登録は不可（認めない）と言われた場合にどうするか 

      →現状の４２社分の会費を支払うことでどうでしょうか 

    （主な会員で登録しない、あるいはまだ回答がない会員は以下です） 

      ㈱エスケイケイ、弘和工業㈱、向陽技研㈱、藤原金属㈱、㈱西村技研、 

      ㈱岡野製作所、濵田プレス工藝㈱、大東プレス工業㈱、㈱カサタニ、㈱田渕製作所 

      シンコーエステック㈱、㈱トーキンシステム、㈱千代田工業所、上田産業㈱ 

      → 手分けして 登録を促すような声掛けをしましょう。 

 

７）会員数の増減はどうですか 

     今期は３社増えています。また１社は保留中です。会費が高いからと入会を躊躇されています。 

      → 会費を１ランク落としても良いので、再度勧誘してみます。（島田 副委員長） 

 

以  上 

 

※ 次回委員会の日程は １１月２１日（木） 新規事業について話し合うことになっています。 

重い話なので食事しながら座談会程度にするかどうするか、安井氏と相談して決めます。（林 委員長） 


